

Primera médica dominicana, ícono de la lucha por los derechos de la mujer en el país.

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), junto a otras autoridades, docentes y estudiantes de la academia, encabezó el acto en el que se depositó una ofrenda floral ante el busto de la doctora Evangelina Rodríguez Perozo, en el 142 aniversario de su natalicio.



La doctora Rosel Fernández se dirige a los presentes en la actividad.

La actividad inició con la presentación de la semblanza de la homenajeada, a cargo de la doctora Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina, de quien dijo se graduó el 29 de diciembre de 1911, al presentar su tesis sobre “Niños con excitación cerebral”, la cual ganó un sobresaliente, a pesar de lo cual no pudo obtener su título hasta el años 1919.

También destacó las vicisitudes que tuvo que enfrentar la doctora Rodríguez Perozo para poder realizar sus estudios, pues para esa época a la mujer dominicana no le estaba permitido cursar la carrera de medicina, sólo se le cedía espacio para ser enfermeras y comadronas.

De su lado, la doctora Rosel Fernández, al pronunciar las palabras centrales del acto, señaló que la doctora Evangelina Rodríguez representa el símbolo de la superación, de romper paradigmas, y quien abrió el camino para que las mujeres médicas de hoy pudieran continuar en el camino del servicio y la enseñanza.

“Evangelina fue una mujer que pudo lograr, a pesar de las adversidades, traspasar fronteras y regresar a su país trayendo innovación desde Francia, con más de 50 años de adelanto a su época, siendo pionera en la introduciendo la lactancia materna y en el abordaje de la educación sexual en las escuelas”, expresó la decana.

Autoridades FCS-UASD depositan ofrenda floral en conmemoración del 142 aniversario del natalicio de la

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 10 de Noviembre de 2021 12:30 - Última actualización Miércoles 10 de Noviembre de 2021 12:45

La doctora Fernández hizo un llamado final a las mujeres para que nunca se dejen avasallar, a que vean en Evangelina el legado de la preparación académica, y a que mantengan vivo el espíritu de lucha por la equidad, la inclusión y la justicia.

El busto en honor a la doctora Evangelina Rodríguez se encuentra localizado en la explanada del edificio Dr. Defilló, de la Escuela de Medicina.



Las autoridades se dirigen a depositar la ofrenda floral ante el busto de la doctora Evangelina Rodríguez.